



最後のプログラムは年長組全員による「フィナーレ」です。入場時に男子は太陽をイメージした胸飾りを、女子は可愛い花模様の胸飾りをつけ、そして手には胸飾りと同じ色の男子はフラッグ（赤・青・黄・緑）、女子はポンポン（さくら組が「水色」、ゆり組が「ピンク」）を持って並んでいます。入場曲に合わせ男女一緒の入場です。男子はグラウンドの中央部に4列の隊形に、女子は観客席の方を向き半円を描くような隊形になります。ワンピースの主題歌である Da-iCE の「DREAMIN' ON」の曲に合わせ演技が始まりました。



女子はポンポンを上げたり、ジャンプをしたり、隊形移動したりと、激しい動きで曲を表現しています。可愛らしくもエネルギッシュな踊りに、会場から大きな拍手が送られました。悠莉菜先生の笛の合図で男子の演技も始まりました。見どころは「激しく旗を動かすところと、ピタッ！と旗を止めるところのメリハリのある動き」です。止めた旗がそよ風でなびく様がワンピースに出てくる「海賊船の旗」のようです。



見どころは、男女が交じり合って「隊形移動」するところです。練習では場所を間違えたり、タイミングがずれたりすることもありましたが、本番当日はみんなが「心を1つ」にして見事な隊形移動をすることができました。そして最後の「決めポーズ」も見どころの1つです。男子は「旗を前に出し、ピタッと止めての決め顔」を、女子は「片方のポンポンを上に掲げての決め顔」を見せてくれました。



演技終了後、本部前に全園児が整列し閉会式となりました。初めに園長先生のお話がありました。その後、メダルとプレゼントを担当の先生からいただきました。精一杯の演技を披露した年長さん。幼稚園最後の運動会！メダルを首にかけてもらい子ども達は本当に嬉しそうでした。



今年の運動会も、「開閉会式・競技の紹介」等での司会進行はすべて年長組のお友だちが行いました。めざしているのは、「子ども一人ひとりが必ず主役を経験する。」というねらいが具現化された運動会です。子どもたちにとって良い経験になったと思います。ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。